



**Consejo Económico
y Social**

Distr.
GENERAL

E/CN.4/1997/25/Add.1
7 de marzo de 1997

ESPAÑOL
Original: INGLÉS

COMISION DE DERECHOS HUMANOS
53° período de sesiones
Tema 8 del programa provisional

CUESTION DE LOS DERECHOS HUMANOS DE TODAS LAS PERSONAS SOMETIDAS
A CUALQUIER FORMA DE DETENCION O PRISION

Detención de funcionarios internacionales y de sus familias

Informe actualizado del Secretario General preparado
de conformidad con la resolución 1996/29 de la
Comisión de Derechos Humanos

Adición

1. Como se señala en el párrafo 3 del documento E/CN.4/1997/25 el número total de funcionarios de las Naciones Unidas que perdieron sus vidas desde el 1° de julio de 1995 es superior a la cifra que figura originalmente en el documento A/C.5/51/3.

2. El Secretario General expresa su profunda indignación y pesar por la muerte de los siguientes funcionarios de la Operación de Derechos Humanos en Rwanda que murieron en un ataque realizado el 4 de febrero de 1997:

<u>Nombre</u>	<u>Nacionalidad</u>	<u>Organismo</u>	<u>Lugar y fecha del episodio</u>	<u>Causa de la muerte</u>
Graham Turnbull	Reino Unido	Oficina del Alto Comisionado y del Centro de Derechos Humanos	Cyangugu, 4/2/97	H eridas de bala
Sastra Chiam-Chan	Camboya	Oficina del Alto Comisionado y del Centro de Derechos Humanos	Cyangugu, 4/2/97	H eridas de bala
Ngabo Agripain	Rwanda	Oficina del Alto Comisionado y del Centro de Derechos Humanos	Cyangugu, 4/2/97	H eridas de bala
Jean-Bosco Munyaneza	Rwanda	Oficina del Alto Comisionado y del Centro de Derechos Humanos	Cyangugu, 4/2/97	H eridas de bala
Aimable Nsengiyumva	Rwanda	Oficina del Alto Comisionado y del Centro de Derechos Humanos	Cyangugu, 4/2/97	H eridas de bala

3. El Alto Comisionado de las Naciones Unidas para los Derechos Humanos condenó rápida y enérgicamente el ataque y pidió a las autoridades de Rwanda que investigaran todas las circunstancias que concurrieron en este trágico hecho. La Operación de Derechos Humanos en Rwanda está llevando actualmente una investigación completa.

4. Siempre se recordará el alto precio que ha pagado la Operación de Derechos Humanos en Rwanda por la causa de la promoción de las libertades fundamentales y del respeto de los derechos humanos. El Alto Comisionado para los Derechos Humanos ofreció su sincero pésame y su profunda condolencia a las familias de los cinco funcionarios que murieron en acto de servicio. Se celebró una ceremonia en su memoria el lunes 10 de febrero en el Palacio de las Naciones de Ginebra.
